



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

football

Question écrite n° 59840

Texte de la question

M. Jacques Bompard attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur la question des dégradations de biens publics et privés orchestrées systématiquement par les supporters de l'équipe Algérie au Mondial du Brésil. Déjà suite au précédent match Algérie-Belgique le 17 juin 2014, les rapports de police mentionnent, à Lyon, une cinquantaine de supporters ont dégradé des véhicules pour voler du butin à l'intérieur et jeté des projectiles sur les policiers place Gabriel-Péri à la Guillotière. Des échauffourées ont éclaté dans les 3e et 7e arrondissements de Lyon ainsi qu'à Vaulx-en-Velin. Place Guy Môquet, située au coeur de la ZSP Mas-du-Taureau où les forces de l'ordre ont été la cible de tirs de mortier. Des dégradations ont été constatées sur un bus de la ville (vitre brisée) et sur un portillon d'accès à la station de métro Guillotière. À Saint-Fons, les pompiers ont été victimes de tirs de projectiles lors d'une intervention sur un véhicule incendié. À Longwy, des courses automobiles ont été recensées place Darche, sur des parties interdites à la circulation. À Lille, les supporters ont agressé un supporter belge. À Maubeuge, les supporters ont mis le feu à un conteneur à poubelles. À Grenoble, des policiers et un journaliste de M6 ont été pris à partie. Le mardi 22 juin 2014, suite à la victoire de l'équipe d'Algérie contre la Corée du sud, toujours selon des rapports de police : dans l'agglomération lyonnaise, plusieurs feux de véhicules et de poubelles, notamment à Vénissieux, Vaulx-en-Velin et La Duchère ont été signalés. Les lignes de tramway T1 et T4, la ligne de trolleybus C3 ont été bloquées. Vers minuit, toutes les lignes de tramway ont été interrompues. À Roubaix, la police recense une vingtaine de feux de voitures. Atribus saccagés boulevard Gambetta, vitrines de commerces cassées, détritiques vidés au milieu de la chaussée et incendiés, rue de Lannoy, feu de poubelles qui se sont propagés à des voitures en stationnement ainsi qu'à un garage privé, rue Louis-Decottignies, une camionnette enflammée collée contre la façade d'un commerce s'est propagée à une supérette, rue de l'Alma. Idem à Paris, où les violences ont causé le blocage de plusieurs bus et tramways. Il lui demande si des mesures seront prises et pour éviter à l'avenir ce type d'incidents.

Données clés

Auteur : [M. Jacques Bompard](#)

Circonscription : Vaucluse (4^e circonscription) - Non inscrit

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 59840

Rubrique : Sports

Ministère interrogé : Intérieur

Ministère attributaire : Intérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [8 juillet 2014](#), page 5767

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)